

Papa invita a los cubanos a celebrar con alegría el día de la Caridad del Cobre.



La Habana, 6 Set 2014 (AFP) - El papa Francisco invitó a los cubanos a "alegrarse, levantarse y perseverar", en un mensaje publicado este sábado en Cuba, dos días antes de la celebración de la Patrona Nacional católica, la Caridad del Cobre.

"Cada vez que leo la Escritura Santa, en los pasajes en que se habla de Nuestra Señora me llaman la atención tres verbos. Quisiera detenerme en ellos, con el propósito de invitar a los pastores y fieles de Cuba a ponerlos en práctica", señala el Sumo Pontífice.

Añade que "tener alegría y compartirla con los que nos rodean, levantar el corazón y no sucumbir ante las adversidades, permanecer en el camino del bien, ayudando infatigablemente a los que están oprimidos por penas y aflicciones: he aquí las lecciones importantes que nos enseña la Virgen de la Caridad del Cobre, útiles para el hoy y el mañana".

La celebración de la Caridad del Cobre es el 8 de septiembre, el próximo lunes, día en que está fechado el mensaje, enviado por adelantado y publicado en el sitio de la Conferencia Episcopal cubana.

"En este mundo, en el que se desechan los valores imperecederos y todo es mudable, en donde triunfa el usar y tirar, en el que parece que se tiene miedo a los compromisos de por vida, la Virgen nos alienta a ser hombres y mujeres constantes en el buen obrar, que mantienen su palabra, que son siempre fieles", señala Francisco.

Cuba y el Vaticano mantienen relaciones diplomáticas desde hace décadas. Dos papas han visitado la isla: Juan Pablo II (enero de 1998) y Benedicto XVI (marzo de 2012).

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/nacionales/32858-papa-invita-a-los-cubanos-a-celebrar-con-alegria-el-dia-de-la-caridad-del-cobre>



Radio Habana Cuba